



El escritor Sergio Pitlor recibió ayer en Veracruz una ovación durante el acto organizado en la entidad para celebrar el Premio Cervantes que le fue otorgado hace cuatro meses en España. Por su parte, la Feria del Libro de Jalapa, que se inaugura hoy, se une a los festejos del autor de *El arte de la fuga* dedicándose a exhibir ediciones de casi toda su obra. En la imagen, acompañado de Enrique Vila-Matas y María Esther Hernández Palacios, directora del Instituto Veracruzano de Cultura ■ Yazmín Ortega Cortés